



RECONOCIMIENTOS

UNPHU INAUGURA LA SALA TALLER PROFESOR ANTONIO PRATS VENTÓS



Arq. Miguel Fiallo Calderón, Rector de la UNPHU; Lic. Daniela Franco de Guzmán, Vicerrectora Académica; Arq. José Constanzo, Director de la Escuela de Arquitectura; Dr. José Rafael Espaillat, Vicerrector de Gestión y Extensión; Arq. Omar Rancier, Decano de la Facultad de Arquitectura y Artes y Constantinos Saliaris, Director de la Escuela de Diseño de la UNPHU; junto a amigos y familiares.

La Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña (UNPHU) y ProUNPHU, reconocieron la trayectoria del profesor Antonio Prats Ventós inaugurando una sala taller en su honor.

La misma está ubicada en el edificio Norte de la Facultad de Arquitectura y Artes de la UNPHU, donde José Ramón Prats, hijo del artista y egresado distinguido de arquitectura de la UNPHU expresó unas emotivas palabras de agradecimiento. El rector, Arq. Miguel Fiallo Calderón, expresó la importancia del reconocimiento.

Así mismo, se realizó un “performance” en honor al artista, a cargo del arquitecto José Constanzo, director de la Escuela de Arquitectura de la UNPHU. Para ello se utilizó la técnica “Endurance” que consistió en dibujar al natural en cuatro horas 100 dibujos, como un recordatorio de las asignaciones durante el cuatrimestre que los estudiantes del profesor Prats Ventós debían entregar.

El profesor Prats Ventós fue uno de los escultores más importantes de nuestro país; pintor, dibujante y ceramista dominico-español. De 1967 a 1978 impartió Expresión, Diseño y Decoración en la UNPHU, siendo de los profesores fundadores de la universidad. Recibió el título Doctor Honoris Causa por la misma institución.

El profesor Prats Ventós fue uno de los escultores más importantes de nuestro país; pintor, dibujante y ceramista dominico-español.



UNPHU RECOLOCA TARJA DE SU ESCUELA DE MEDICINA DR. MANUEL F. PIMENTEL IMBERT



Doctor Luis Rojas Grullón, arquitecto Miguel Fiallo Calderón, doctor Thimo Pimentel y el doctor Eduardo García dejan develizada la tarja para reubicación en Escuela de Medicina.

La Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña y su Facultad de Ciencias de la Salud realizaron la reubicación de la tarja de su Escuela de Medicina que lleva por nombre doctor Manuel F. Pimentel Imbert, durante un solemne acto que fue recordada su vida.

El doctor Manuel Felipe Pimentel Imbert, fundador de la UNPHU y primer Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, fue una persona muy valorada por la institución como ser humano, médico y académico. El arquitecto Miguel Fiallo Calderón expresó durante sus palabras de bienvenida: “Que mejor momento para confirmar esta gloriosa Escuela de Medicina con el nombre de uno de sus fundadores más abnegados, que la efemérides de los cincuenta años. Esto fue solo un acto de justicia que reconocieron sus colegas y compañeros de academia de su propia generación, hace ya muchos años”.



Develizado de la tarja doctor Manuel F. Pimentel Imbert.

El doctor Luis Rojas Grullón, Segundo Vicepresidente de la FUDPHU y Presidente de la Asociación de Médicos Egresados de Medicina de la UNPHU habló sobre la vida del doctor Pimentel, expresando que fue investigador acucioso, educador convencido y pionero e innovador en la dermatología. La tarja fue develizada por el arquitecto Miguel Fiallo Calderón,



Doctor Thimo Pimentel, arquitecto Miguel Fiallo Calderón, doctor Luis Rojas Grullón y el doctor Eduardo García.

el doctor Luis Rojas Grullón, el doctor Eduardo García y el doctor Thimo Pimentel en un acto cargado de emotividad con la presencia de autoridades académicas, familiares, amigos, y relacionados.

El doctor Pimentel nació en 1910, recibió su diploma de licenciado en Medicina y Cirugía en la Universidad de Santo Domingo en 1934. Durante dos años realiza en Puerto Rico estudios de Postgrado en la Escuela de Medicina Tropical de San Juan. Realizó estudios en Dermatología, Micología y Enfermedades Tropicales.

Se le reconoce como el pionero de la Micología y la Dermatología en nuestro país. En 1949 fue Fundador de la Sociedad Dominicana de Dermatología, de la que fue su primer Presidente.



Arquitecto Miguel Fiallo Calderón, Rector de la UNPHU durante las palabras de bienvenida.

LA ADRU RECONOCE A RADHAMÉS MEJÍA COMO RECTOR EMÉRITO



Ingeniero José Armando Tavárez, Presidente de la ADRU entregando placa de reconocimiento al doctor Radhamés Mejía.

La Asociación Dominicana de Rectores de Universidades (ADRU) otorgó el reconocimiento como rector Emérito al doctor Radhamés Mejía en una solemne ceremonia realizada en la Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña (UNPHU).

La ADRU reconoció al doctor Mejía por la labor realizada a través de la universidad en la que fue rector, así como por su contribución desarrollada en favor de la educación superior dominicana.

Las palabras de bienvenida fueron ofrecidas por el rector de la UNPHU, arquitecto Miguel Fiallo Calderón quien expresó que: “El rector Radhamés Mejía Tejeda ha sido un ejemplo de educador; un hombre que está dejando una huella en su tiempo; que ha aportado a la construcción democrática de nuestra joven nación.

Una persona con sus valores y ejemplo de humanismo y modestia, merece el honor y todo nuestro respeto y reconocimiento”.



Arquitecto Miguel Fiallo Calderón, Rector UNPHU.

Continuó: “La UNPHU que cumple actualmente 50 años de vida institucional al servicio de la educación integral del país, y es de las universidades fundadoras de la ADRU, se siente complacida al ser la sede de este merecido reconocimiento y le desea al Dr. Mejía que siga acumulando éxitos en su carrera para beneficio de la educación y de nuestra República Dominicana”.

Mientras que el ingeniero José Armando Tavárez, presidente de la ADRU, en sus palabras de apertura manifestó: “Radhamés ha sido su ejemplo a seguir, un verdadero “role model” de líder académico”. “¿Por qué esperar hasta la muerte de una persona para reconocerle y contar la historia de su vida? Me parece que, sobre todo en estos tiempos de relativismo moral y ético donde parece que el éxito consiste en la acumulación rápida y desmedida de riqueza, se hace más que necesario resaltar las buenas cualidades que adornan a un académico, gestor y amigo que con sus actos ha puesto en alto la universidad dominicana”.

El perfil del doctor Mejía fue leído por el doctor Rolando Guzmán, rector del INTEC, quien señaló que Radhamés Mejía es graduado en Sociología y en Políticas Públicas Educativas. Realizó sus estudios universitarios en la Pontificia Universidad Católica de Rio de Janeiro, y en los Estados Unidos en la Universidad de Kansas y en la John F. Kennedy School of Government, de la Universidad de Harvard. Es profesor Emérito de la Pontificia Universidad Católica Madre y Maestra.

Durante el período 1975-2010 fue Vicerrector de la Pontificia Universidad Católica Madre y Maestra. Hasta el 2012 fue el Director del Centro de Investigación en Educación y Desarrollo Humano (CIEDHUMANO) consultor del Ministerio de Educación Superior, Ciencia y Tecnología.

Desde julio del 2012 hasta julio 2016 fue Rector de la Universidad APEC. A nivel internacional, es miembro del Consejo Directivo de Aide et Action Internacional y Presidente de esta organización para América Latina y el Caribe. Miembro del equipo de expertos de América Latina seleccionados por el Programa para la Reforma Educativa de América Latina (PREAL), con sede en Washington y en Santiago de Chile, para analizar y

promover las buenas prácticas de gestión educativa y de formación de profesores en América Latina. Fue miembro del Comité Ejecutivo de la Asociación de Televisión Educativa Iberoamericana (ATEI), entre otros.

Las palabras de bienvenida fueron ofrecidas por el rector de la UNPHU, arquitecto Miguel Fiallo Calderón quien expresó que: “El rector Radhamés Mejía Tejeda ha sido un ejemplo de educador; un hombre que está dejando una huella en su tiempo; que ha aportado a la construcción democrática de nuestra joven nación”.



Doctor Rolando Guzmán, Rector del INTEC, mientras leía el perfil del doctor Mejía



Licenciado Lorenzo Cuevas, Director Ejecutivo de la ADRU.



Doctor Radhamés Mejía mientras pronunciaba sus palabras de agradecimientos



Licenciada Daniela Franco de Guzmán, Germania Pellerano de Fiallo, María Amparo Fernández de Mejía y la doctora Ligia Amada Melo de Cardona.



Público invitado.



Público invitado.

